



Les T CAP MET à l'école d'esthétique et de coiffure

publié le 02/06/2023

Les Terminales CAP MET sont allées à l'école d'esthétique et de coiffure de Niort le mardi 21 et le vendredi 24 février 2023.

Des élèves de la formation ont pris en charge les jeunes. Nous avons servi de modèle pour une coupe, brushing et des conseils pour se coiffer.

En fin de semaine, les filles ont été maquillées et **elles sont reparties avec une fiche technique mentionnant les couleurs utilisées**. Elles ont bénéficié en plus d'un massage des mains. A la suite, un shampoing et un brushing ont été à nouveau offerts.

En échange, les blouses de l'atelier esthétique ont été nettoyées, repassées et pliées à la blanchisserie industrielle du lycée Thomas-Jean Main par les élèves.

Elles ont trouvé ces deux périodes agréables et intéressantes. Grâce à ces techniques, **elles pourront se mettre en valeur pour rechercher un travail et prendre confiance en elles**.

